

Gemeinde Kirchzarten	BESCHLUSSVORLAGE
Vorlage Nr.: 2022/016	
Fachbereich 4 / Aktenzeichen 021.55	9. März 2022
Finanz-, Verwaltungs-, Touristik- und Kulturausschuss am 08.03.2022 - nicht öffentlich - Gemeinderat am 17.03.2022 - öffentlich -	
Tagesordnungspunkt <u>Zuschussantrag Fotoclub Dreisamtal e.V. nach §2 Abs.7 b) Vereinsförderrichtlinie</u>	

Beschlussvorschlag:

Der Finanz-, Verwaltungs-, Touristik- und Kulturausschuss empfiehlt, der Gemeinderat beschließt auf Antrag des Fotoclub Dreisamtal e.V. einen Zuschuss i.H.v. vsl. 6.000,00 Euro (50% der Anschaffungskosten laut Sachverhalt) mit folgenden Maßgaben zu gewähren:

- Der Zuschussbetrag wird auf das Jahr 2023 mitangerechnet.
- Der Gemeinde wird ein Nutzungerecht eingeräumt, dass sie in Absprache mit dem Fotoclub für sich oder Kirchzartener Vereine nutzen kann

Beratungsergebnis:

einstimmig

mit Stimmen

..... Ja

..... Nein

..... Enthaltungen

lt. Beschlussvorlage

abweichender Beschluss

Sachverhalt:

Vom Fotoclub Dreisamtal e.V. liegt ein Antrag auf Finanzierung von Investitionen gemäß § 2 Abs. 7 b) der Vereinsförderrichtlinien vor.

(7) Einmalige Zuwendungen

b) Für bedeutende, größere, außergewöhnliche, jährlich nicht wiederkehrende Anschaffungen, die den Verein erheblich belasten, kann die Gemeinde auf Antrag einen Zuschuss gewähren. Die Höhe der Förderung wird gesondert durch einen Beschluss des Gemeinderates festgestellt. Der Antrag ist im Vorfeld einer geplanten Maßnahme oder Anschaffung zu stellen. Im Nachhinein gestellte Anträge werden nicht berücksichtigt.

Fotoclub Dreisamtal e.V – Antrag für Stellwände:

Maßnahme ca.		12.000,00 Euro
Beantragter Zuschuss	50%	6.000,00 Euro

Beantragte Zuschüsse Dritter: Keine

Der Fotoclub Dreisamtal e.V. ist seit über 50 Jahren in Kirchzarten ansässig und hat ca. 110 Mitglieder (davon 40 Aktive) und präsentiert sich in Kirchzarten jährlich durch eine internationale Fotobörse, einen Reisevortrag und alle zwei Jahre mit einer großen Fotoausstellung (Fotosalon). Darauf folgt eine Ausstellung in der alten evangelischen Kirche, zudem nimmt der Verein jährlich an zwei internationalen Ausstellungen und Fotowettbewerben teil.

Für den Fotosalon nutzt der Verein ca. 70 Jahre alte Stellwände, die ausschließlich durch den Fotoclub genutzt werden. Das Aussehen der alten Stellwände ist nicht mehr zeitgemäß und auch deren Instandhaltung gestaltet sich als schwierig. Da der Verein auch in Zukunft Veranstaltungen in Kirchzarten durchführen möchte, sehen es die Verantwortlichen als notwendig an, die Platten zu modifizieren.

1. Finanzielle Auswirkungen

-siehe Sachverhalt -

2. Klimatische Auswirkungen

./.

3. Inklusiv Auswirkungen

./.